Curler kooperieren mit Nikolaus-Kopernikus Schule

Seit mehreren Jahren schon besteht mit der Abteilung Curling des Baden Hills Golf und Curling Club und der Nikolaus-Kopernikus Grund- und Werkrealschule Hügelsheim eine Kooperation im Rahmen der Aktion "Kooperation Schule-Verein" des Badischen Sportbundes. In den Wintermonaten von Oktober bis März treffen sich einmal im Monat rund ein Dutzend Schüler und Schülerinnen mit Verantwortlichen des BHGCC auf dem Curling-Eis der Eisarena auf dem Baden-Airpark zu ihren zweistündigen sportlichen Aktivitäten.

Ziel ist es, die Jugendlichen zum einen für diesen interessanten Sport zu begeistern und zweitens sie bei Talent und Interesse für den Verein als Mitglied zu gewinnen. Dies hat in den vergangenen Jahren schon zu Erfolgen geführt. So gewannen Schüler der NKS bei den deutschen Schulmeisterschaften vor einigen Jahren Edelmetall. Marc Weiler ein Hügelsheimer Urgestein ging unter anderem hieraus hervor, der mittlerweile mit seinem Team Deutsche Meistertitel einheimst und bereits bei der B-Weltmeisterschaft der Junioren Deutschland erfolgreich vertreten hat.

Reinhard Oelschläger und Jürgen Utermarck von der Curling-Abteilung des BHGCC und Robert Schuster von der NKS-Schule standen auch in dieser Saison wieder zahlreiche Stunden auf dem Eis, um den Schülern das theoretische und praktische Wissen der Sportart beizubringen. Ein Team zur Teilnahme an der Deutschen Schulmeisterschaft in Schwenningen, konnte in diesem Jahr leider nicht zusammengestellt werden, aber vielleicht klappt es im kommenden Jahr.



Ein Teil der Schüler der Nikolaus-Kopernikus-Schule Hügelsheim zwischen ihren Lehrmeistern: Jürgen Utermarck, links und Robert Schuster, rechts.